

DODECÁGONO MORADO

Palabras clave: MIASMAS, PATRONES, REPETICIÓN, BUCLES

LECTURA GENERAL

El origen de este arquetipo es posterior al año 2004, y su única explicación es directamente la lectura terapéutica diferenciada por planos vibratorios.

Este arquetipo del 2009 es el más adecuado para borrar los surcos que dejan las memorias, eliminar los cascarones astrales o ropajes de las distintas energías parasitarias, y vaciar las trazas, caminos o vías de comportamientos e impregnaciones. Purifica los miasmas y las pautas de distintos comportamientos celulares, energéticos, etéricos, psíquicos, emocionales, conductuales, sociales, egregóricas adquiridas, para que no puedan volverse a instalar o repetirse.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Es el arquetipo que invoca la impecabilidad de la esencia espiritual.

Restaura el cuerpo átmico, el cuerpo crístico y el cuerpo búdico de cada ser.

Despierta el vacío y el silencio del alma, sin la influencia de programas adquiridos.

Favorece el proceso de sanación y pureza en el camino de ascensión y florecimiento del alma individual, y nos prepara para las necesidades espirituales venideras.

PLANO PSICOLÓGICO:

Elimina del campo áurico mental y emocional los códigos o grabaciones determinantes y todos los restos de energías parasitarias que tuvimos.

Borra las trazas o surcos que han dejado las memorias de todo lo vivido, produciendo una sensación de vacío o de capacidad de volver a empezar como si nada hubiera ocurrido.

Despierta la capacidad de reciclar los residuos energéticos de todos los programas e informaciones usadas, como un sustrato enriquecedor.

Restaura el sustrato original y elimina las trazas o residuos de los campos de información adquiridos.

Despierta la capacidad de modificar los miasmas comportamentales y sobre todo evita su repetición, por el hecho de haber eliminado el surco o camino por donde se perpetuaba la memoria o impregnación.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Recicla las impregnaciones adheridas a nuestro cuerpo etérico o acupuntural y las transmuta en pura luz y enseñanza psico-anímica, haciendo así útil la experiencia pasada.

Lo que más transmuta este arquetipo son los caminos o trazas por donde circulan

los miasmas, borrando estos rastros o vías para que no pueda volver a instalarse o repetirse la fuerza parasitaria o egregórica.

Elimina los restos de memorias celulares, los códigos orgánicos grabados y repetitivos.

Limpia y purifica los cascarones astrales, los miasmas, las impregnaciones y los códigos adquiridos en relaciones sexuales.

Tratamiento útil de limpieza energética sobre úteros y órganos sexuales de ambos sexos.

Vaciaje energético de la zona lumbar, dorsal, cervical y omóplatos.

Purifica el aura y la vacía de la información ya obsoleta.

Puede aplicarse en todos los chakras y también alrededor del aura para vaciarla.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Es efectivo para la purificación de una casa, de un automóvil, de un armario, zulo o cualquier lugar donde se suponga o se teste que existen aún cascarones astrales o restos de memorias.

Neutraliza los residuos etéricos, presencias de miasmas o restos de egrégores parasitadores de un habitáculo.

Es un complemento del Exágono Morado, aunque éste actúa como un sacacorchos y el Dodecágono Morado como una aspiradora o ventilador.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Elimina los cascarones astrales o ropajes de las distintas energías parasitarias, vaciando las trazas, caminos o vías de comportamientos y las impregnaciones. Purifica los miasmas o surcos de memoria acumulada, las pautas de distintos comportamientos celulares, energéticos, etéricos, psíquicos, conductuales y emocionales adquiridas, para que no puedan repetirse. Así pues, el Dodecágono Morado es otro gran limpiador, como todos los morados o color púrpura. La lección que nos aporta este arquetipo es que nuestros pensamientos repetitivos y toda creación mental, etérica o energética... *dejan huella*. Se queda como un cascarón o molde, con el cual se puede volver a activar aquella energía, aquel comportamiento, aquella memoria. Los rastros que deja aquello vivido, los cascarones astrales (según el lenguaje esotérico) es exactamente lo que el Dodecágono Morado se lleva; es como un limpiador muy específico que purifica *los restos* de lo que sucedió, para que no haya lugar donde anclarse cuando se vuelva a repetir un hecho o energía similar. Es el gran código geométrico para trabajar los miasmas y las tendencias repetitivas, tanto del comportamiento celular como del psicológico o conductual.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Es efectivo para la purificación de una casa, de un automóvil, de un armario, zulo o cualquier lugar donde se suponga o se teste que existen aún cascarones astrales o restos de memorias. Neutraliza los residuos etéricos, presencias de miasmas o restos de egrégores parasitadores de un habitáculo. Es un complemento del Exágono Morado, aunque éste actúa como un sacacorchos y el Dodecágono Morado como una aspiradora o ventilador.

CODIFICA y APORTA: liberar códigos, impecabilidad, vaciar memorias y registros
DESCODIFICA y TRATA: miasmas, tendencias, bucles, trazas, huellas del pasado

ENTIDAD ASOCIADA: El Dodecágono Morado es el ángel de la Impecabilidad que prepara la pureza del sustrato evolutivo.

POSIBLE RELACIÓN ASTROLÓGICA: algún asteroide en Acuario

MANTRA ASOCIADO: *Libérate de las Trazas del pasado*

SECUENCIA NUMÉRICA: 122580

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net